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n~ 1139Sder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 
betreffend die Frage der Beeinträchtigung des Gesamtbildes des Schlosses 
Ambras durch (gelände)bauliche Maßnahmen 

Von Seite des neuen Pächters der Grundparzellen 216/2, 218, 219/1, 220/1 
und 221, alle KG Ambras (EZ 103), werden in unmittelbarer Nähe des Schlos
ses Ambras zur Zeit umfangreiche geländebauliche Maßnahmen getroffen. Dar
überhinaus wird in der Öffentlichkeit davon gesprochen, daß es in diesem 
Bereich auch zu bestimmten Verbauungen kommen könnte. 

Da durch solche Maßnahmen das Gesamtbild des Schlosses Ambras beeinträch
tigt werden könnte, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes
minister für Wissenschaft und Forschung die folgende 

A n fra g e : 

1. Wurden Sie von den geländebaulichen Maßnahmen in der Umgebung des 
Schlosses Ambras informiert? 

2. Sind Ihnen weitere Bauvorhaben in diesem Bereich bekannt geworden? 

3. Welche Schritte werden Sie unternehmen, um das Gesamtbild des Schlosses 
zu erhalten? 
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